



Entrevista / Héctor Saúl Téllez Hernández (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- "El presidente Donald Trump nos ha traído así desde que inició su periodo de gestión, me parece que ha sido muy lento el Gobierno Mexicano en reaccionar a lo que cada mes, cada semana, o cada día quiere imponer en la amenaza arancelaria.

Y hoy este anuncio de solicitar formalmente ante su Congreso en Estados Unidos de la revisión del Tratado de Libre Comercio entre México, Estados Unidos y Canadá para llevar a cabo su posible derogación sí es grave, sí sería un golpe muy fuerte porque estamos hablando de prácticamente 800 mil millones de dólares en intercambio comercial que tenemos con ese país y seguramente nos estará pegando muy fuerte en el crecimiento económico y en todas las variables macroeconómicas en nuestro país".

<https://drive.google.com/file/d/15fDI08RGdztMpkdNXFINetiuZ2UxXKHo/view>